

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Temoignage-d-un-ancien-agriculteur-de-la-region>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez  
vous > Vidéos > **Témoignage d'un ancien agriculteur de la région de Fukushima**

---

**19 janvier 2021**

## Témoignage d'un ancien agriculteur de la région de Fukushima

"En 2010, je me suis essayé à l'agriculture pendant un an et j'ai fait pousser 8 tonnes de riz. C'est pourquoi je me considère comme un "apprenti agriculteur", explique M. Ito, qui vit dans le village d'Iitate, dans la préfecture de Fukushima.

M. Ito est inquiet du manque de transparence des autorités locales et du gouvernement sur les risques liés à l'exposition aux radiations, ce qui le frustre énormément.

Même maintenant, malgré la forte dose de radiation, le village d'Iitate est confronté à de nombreux problèmes complexes, tels que la création d'une nouvelle école pour enfants, et M. Ito continue à suivre la situation de près.

Vidéo réalisée par les Amis de la Terre Japon